

Bericht aus der Wirklichkeit

Vor einigen Wochen haben wir angekündigt, diesen Platz zu nutzen, um auf die Situation von Menschen in Gesundheitsberufen aufmerksam zu machen. Das berichtete mir der Notfall-sanitäter Joel: „Ich würde gerne sagen, wie viel Spaß mein Job macht. Also das macht er eigentlich wirklich. Doch seit zwei Jahren schwillt in mir Hass. Hass auf euch Querdenker:innen! Ich habe keinen Bock mehr - auf euer scheiß Geheule, eure scheiß „Spaziergänge“, auf eure Dummheit. IHR K O T Z T MICH AN! Ihr seid kleine Wohlstandsverwahrlos-te Pimmel. Wirklich! Ihr Zerebralasket:innen seid nicht erleuchtet. Jetzt mal Hände über die Decke und zugehört: Corona ist keine Grippe, sondern tötet. Dabei ist es egal, ob „an“ Corona oder „mit“ Corona, z.B. durch eine Superinfektion. Die Superinfektion haben die Patient:innen nur wegen Corona. Das holt



man sich nicht mal so auf dem Bahnhofsklo. Ihr fallt seit Jahren auf Verschwörungserzähler:innen aller Couleur rein, aber statt, dass die nächsten verschwundenen Millionen über PayPal eure Schlafschafaugen öffnen, verstrickt ihr euch immer tiefer und tiefer in den Hass. Bis ihr mit Fackeln vor der Haustüre von Politiker:innen deren Tod fordert oder wie aktuell der putin'-schen Propaganda verfallt. Tragt verdammt nochmal FFP2-Maske und lasst euch impfen! Aber ihr kennt ja sicherlich dröflzig Menschen, die an der Impfung scheinbar jämmerlich gestorben sind. Nein, tut ihr verdammt nochmal nicht, weil es diese Menschen nicht gibt! Was es aber gibt: die Menschen, die noch leben wegen der Impfung.“

Sven Sonnhalter / Foto: Fatima Neuscheler